



© privat

Ausbildung

Lehrlinge auf der Überholspur

Stefan Gailer, Maschinen Gailer

Landtechnik Gailer hat sich von einer Schmiede zu einer Top-Kaderschmiede für Lehrlinge entwickelt. Nächstes Jahr feiern wir bei Landtechnik Gailer in Kötschach-Mauthen unser 35-jähriges Jubiläum. Im Jahr 1985 haben wir mit einem Facharbeiter und zwei Lehrlingen begonnen und waren vor allem im Schmiede- und Schlosserbereich sowie bei Landmaschinen im Einsatz. Seitdem hat sich viel getan: Wir haben heute 24 Mitarbeiter und den Betrieb ständig erweitert. 2015 haben wir eine Großmaschinenwerkstätte gebaut und unsere Ausstellungsräume und Außenflächen auf über 3000 qm erweitert.

"Wenn Mitarbeiter ihre Arbeit gern machen, sind die Kunden zufrieden – und darauf kommt es bei unserer Arbeit an."

Worauf ich besonders stolz bin: Zum dritten Mal in Folge hat einer unserer aktuell zehn Lehrlinge den Landeslehrlingswettbewerb der Landmaschinentechniker gewonnen. Auch bei den Bundeslehrlingswettbewerben schlagen sie sich sehr gut und sind meist im ersten Drittel. Wir tun sehr viel für die Lehrlingsausbildung und mittlerweile hat sich das herumgesprochen. Der Andrang auf unsere Lehrstellen ist sehr groß und Gott sei Dank ist es für uns nicht

schwierig gute Mitarbeiter zu finden. Viele unserer Lehrlinge bleiben im Betrieb, dadurch haben wir ein top-qualifiziertes Team. Die Mitarbeiter sind das Wichtigste im Unternehmen. Jeder von uns hat seine speziellen Schwerpunkte: Der eine arbeitet lieber am Traktor, der andere montiert Garagentore. Wir schauen darauf, dass jeder in seinem Gebiet arbeiten kann. Wir haben auch schon Pläne für die Zukunft: Meine Tochter macht gerade am MCI den Master für Management, Kommunikation und IT und wird das Unternehmen einmal weiterführen. www.maschinengailer.at

Online seit 19.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)